



第 28 号

花だより

平成 28 年 7 月

発行：安佐南区花いっぱい運動推進委員会事務局(安佐南区地域起こし推進課内) ☎ 831-4926 FAX 877-2299



【推進委員会事務局】

松島先生の

園芸作業 12 カ月



一きれいな花を咲かせよう！

梅雨明けとともに本格的な夏を迎え、乾燥で枯れ死等に注意が必要です。

また、梅雨が明けて高温、乾燥が続くとハダニやアブラムシがよく発生します。駆除は、殺ダニ剤をまめに散布するほか、水に弱い性質を利用して水を吹き付けて駆除するのも効果があります。

アブラムシは、薬剤には弱いので殺虫剤で駆除します。発生時には一週間おきに 2～3 回散布で効果があります。



【安東支部】 報告者：上長者 辰夫

挿し木の要領・ポイント

6 月 9 日、安東公民館の花づくり講座で挿し木の要領を学習しました。挿し木とは、植物の一部を土に植えて発根させ、繁殖させる



【挿し木を実習中】

方法の一つで、初心者でも容易にできるので挑戦してみてください。

【挿し木で増やせる植物】

アジサイ、くちなし、バラ、金木犀、椿、皇帝ダリア、ゼラニウム、マーガレット、ベゴニア、菊、ハーブ、観葉植物、多肉植物等

【挿し木の時期】

挿し木に向いている時期は、その植物が一番成長する「生育期」の少し前で一般的には、湿度が高く

気温 20℃以上にある梅雨期が最適

【挿し木の使用する土】

清潔で肥料分のない用土(挿し木用土、バーミキュライト、鹿沼土等)



【挿し木の方法】

- 1.若い枝を 7～10 センチ切り取って、先端の 1～3 枚を残し下の葉を取り除く
- 2.葉っぱを半分に切り取り、水分の蒸散を防ぎ根への負担を減らす
- 3.切り口を斜めに切り取って水分を吸収する面積を増やす
- 4.切り口に発根剤をつける
- 5.割りばしで土に穴を掘っておき、挿し穂を挿す
- 6.水やりをして土と挿し穂を密着させ、手で土を押し固める
- 7.再度水やりを行って挿し穂が倒れないように固める

安佐南区役所花壇に夏の花苗を植栽

6 月下旬、安佐南区役所の花壇にマリーゴールド、ダリア、メランポジューム、コキア、ポーチュラカ、ジニアの夏の花苗を植栽しました。これから夏場に向かってそれぞれの花苗がきれいな花を咲かせるよう管理して行きたいと思っています。



【区役所の花壇】

【沼田支部】 報告者：有賀 教子

7月の沼田地区は花いっぱい

緑が深まり、暑くなってきました。瀬戸内ハイツ入口にはパンジーやマリーゴールドの花が色鮮やかに咲いています。今年は芝桜が枯れたため、ポーチュラカを3か所に植えこみました。夏にはたくさんのかわいらしい小さな花をつけてくれることを楽しみにしています。



【瀬戸内ハイツ入口の花壇】

ヌマジ交通ミュージアム南側入り口の花壇には、赤、白、黄色のダリアや、マリーゴールドが咲き誇っています。



【ヌマジ交通ミュージアムの花壇】

瀬戸内ハイツの砂防ダム前には、昨年からのたんぼの会の皆さんが花壇を作り、この場所を花いっぱいにと頑張っています。アジサイロードにしようと約20本のアジサイを植えていましたが、今年は満開に咲きました。ガザニア、マリーゴールド、ジニア、ゴデチャ等の花も咲いています。散歩に来る方たちが「きれいですね。」と声をかけてくださいます。



【瀬戸内ハイツ砂防ダム前の花壇】

【祇園西支部】 報告者：境 幸美

アジサイの育て方・せん定

最近のアジサイは色、型、いろいろな種類が有り、初夏を楽しませてくれます。

花はまだきれいですが、皆さん切り落としましたか？

せん定の仕方

「我が家のアジサイは葉ばかりで花が咲きません」とよく相談されます。

7月中、遅くとも8月上旬までに花を切り落とすようにします。8月以降には翌年の花芽ができます。

せん定は、花を2節切り落とします。せん定時期を逃したら、丈は伸びますが、せん定せずにそのままにしておいたほうが良いです。花を遅くまでドライフラワーのように楽しみたい方は、秋に切り戻し、2年ごとに花を楽しみましょう。

育て方

アジサイはとても育てやすいので、水枯れを注意すればよいです。鉢は大きめに植え替えるか、庭植えにすると楽です。時期は基本的にはいつでもよいですが、真冬と真夏は避けましょう。半日陰くらいがちょうどよいです。

モデル花壇の花の保護にご協力を！

安佐南区役所の駐車場で下図の斜線部分に駐車される場合は排気ガスの熱風により花壇の花が傷付く恐れがありますので、前進駐車をお願いします。



ご協力
お願いします！